

DHL Express ernennt Alberto Nobis zum neuen CEO für Europa

- **Nobis ist seit dem 1. Januar offiziell Mitglied des Global Management Boards von DHL Express**
- **Fokussierung auf geschäftliche Performance in Europa entlang der Kernprinzipien von DHL Express: Kundenorientierung, Mitarbeiterengagement und profitables Wachstum**

Bonn, 14. März 2019: DHL Express hat Alberto Nobis zum neuen CEO für Europa ernannt und damit den Weg für seine Rückkehr ins Global Management Board von DHL Express geebnet. Nobis war von 2009 bis 2012 bereits Global CFO von DHL Express, bevor er 2013 als Länderchef seines Heimatlandes Italien wechselte. In seiner Rolle als CEO DHL Express Italien leistete er einen wichtigen Beitrag zur erfolgreichen Wachstumsstrategie der Division im italienischen Markt. Mit Wirkung zum 1. Januar 2019 hat er seine neue Rolle von John Pearson übernommen, der zum Global CEO von DHL Express bestellt wurde.

„Die wichtigsten Säulen des vergangenen und zukünftigen Erfolgs von DHL Express sind Qualität und Wachstum“, betont John Pearson, Global CEO von DHL Express. „Während seiner Tätigkeit als Managing Director in Italien hat Alberto Nobis eindrucksvoll bewiesen, dass er beide erfolgreich umzusetzen vermag. Unter seiner Leitung hat sich Italien zu einem unserer größten Märkte entwickelt, in dem wir auch weiterhin mit einer gleichbleibend starken Geschäftsentwicklung rechnen. Wir sind davon überzeugt, dass Alberto das Wachstum von DHL Express dank seiner detaillierten Fachkenntnisse weiter vorantreiben wird – auf europäischer Ebene und darüber hinaus.“

Nobis hat bereits mehr als zehn Jahre Erfahrung bei DHL Express. In seiner neuen Rolle übernimmt er die Verantwortung für beinahe 50 europäische Länder. Der Fokus liegt auf der Geschäftsentwicklung dieses gesamten Marktes in allen vier strategischen Dimensionen: „Motivierte Mitarbeiter“, die „herausragenden Service leisten“, der sich direkt auf die „Loyalität der Kunden“ auswirkt und so auf die „Profitabilität des DHL-Netzwerkes“ einzahlt.

„Die Ernennung zum CEO von DHL Express Europa ist sowohl eine große Ehre als auch eine spannende Herausforderung. In dieser Position kommt mir meine zehnjährige Erfahrung bei DHL Express zugute. Dank der Unterstützung unserer Mitarbeiter und unseres Netzwerks sind wir in der Lage, unsere Leistung für die Kunden in ganz Europa zu steigern“, so Alberto Nobis, CEO Europa von DHL Express. „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit John Pearson und



darauf, das Wachstum für DHL Express weiter voranzutreiben.“

Die Nachfolge für Alberto Nobis als Managing Director von DHL Express Italien wird in den kommenden Wochen bekanntgegeben.

– Ende –

Media Contact:

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

Tim Rehkopf

Phone: +49 228 182-9944

E-mail: pressestelle@dpdhl.com

On the Internet: dpdhl.de/press

Follow us at: twitter.com/DeutschePostDHL

DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Als „family of divisions“ bieten die DHL-Divisionen ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 350.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern, spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Automotive“, „Energy“ und „Retail“ und einer ausgewiesenen Verpflichtung zu unternehmerischer und gesellschaftlicher Verantwortung ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2018 einen Umsatz von mehr als 61 Milliarden Euro.